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26年７月役員会便り 

去る７月 26 日、取締役 11 名の出席並びに顧問 1 名の傍聴により、ブリックアンドウッドク

ラブに於いて取締役会が開催され、主に次の内容が協議されました。 

 

議題 

 議決事項 

（１）普通株１株の譲渡が承認されました。 

            

協議・報告事項 

（１）CLAN PLAN構想について                     

  １、担当取締役から、クラン推進委員会での検討内容について報告がありました。 

クラン数を 77とし、先ずヘッドに対し 9月に説明会を 3回に分けて開催する予定です。 

   メンバーにクラン制度について、分かり易い内容のご案内を近々発送します。 

 

（２）ジュニア育成構想について 

  前回取締役会報告の通り進んでいて、8月上旬の行事の参加者を募集中です。 

 

（３）来期以降の会社とクラブの組織について                  

 前回役員会に続き、次回会員総会株主総会後のクラブと会社の組織一体化について協議の結果、 

 7月 28日の理事会で、「クラブ組織一部改定と会社運営との一体化について」説明を行い、これに

伴う「定款」「運営規則」「理事監事選任に関する規則」の変更を提案することにしました。 

 

（４）次期取締役候補選定について 

  上記（3）に伴って、次期取締役・監査役の多くが理事から選ばれる関係上、理事監事候 

補者選出会議にこのことを考慮されるよう伝えておく必要がある旨報告があり了承しました。 

 

（５）ジュニア親族会員の利用料金設定について 

 親族会員のジュニア会員（18歳以下）のプレー料金を設定した旨報告がありました。 

 

報告事項 

（１）最近のゴルフ場の売上状況について   

6月の来場者数は、2,307名で前年比 159名の減少し、内訳は平日が 80名増加しましたが、土日 

祝日が 350名減少しました。平日の増加は、営業日数が前年比 1日多かったことが主因で、土 

日祝日の減少は、営業日が 1日少なかったことと、前年は開場記念が 6月にあったことに加え、 

雨の絡んだ日が多かったことが原因と見られます。 

この結果売上は、2,405万円で前年比 270万円減少しました。 

７月の 25日までの来場者は、2,026名で 42名増加しています。ゴルフ場売り上げは、2,086万円 

で 116万円減少しました。来場者数増・売上減の原因は、ネットが 44名減少したこと、平日の 

来場者増加が組売りの 98名増加によることと、土日祝日の来場者減少が原因です。                                                                      

（２）平日組売りの実績報告について  
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６月実績は、168組 660人で前年比 74人増加。昨年の圏央道の延長が 6月には浸透していたた

めに前年比マイナスを脱しました。 

７月 25日までの実績は、130組 508名で前年同日比 25組 98名増加しました。 

  

（３）コース管理に関し、次の報告がありました。 

①キーパーの交代が完了しました。 

②３番ホール右ガードバンカー右崖崩落個所は、その後崩落の拡大は無く安定しています。 

③ポンプ 2か所が故障し、盛夏の時期を迎える前に修理しました。 

④カート道の補修について、33 か所をリストアップしたので、真夏を過ぎてから来年 2 月の連続

休場日にかけて、順次整備していきます。 

 

（４）土太郎との折衝経緯報告について                  

   土太郎と当社は平成 22年 12月に提携契約を交わしていますが、細目についてはこれからの協議

で詰める必要がある項目がある旨報告がありました。 

 

（５）コジローからの借入期限対策について 

  当社の㈱コジローからの借入期限と㈱コジローのメンバーからの借入期限がいずれも来年12月に 

迫ってきました。これに対する対応について協議しました。 

以上 

                                 


